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議 事 録 

会議名 令和６年度 第２回 福岡市地域公共交通会議 

日時 令和６年７月 18 日(木) 16時 30分～17時 00分 

会場 エルガーラホール ７階 中ホール１ 

議事概要 

議題１ 西鉄バスシーサイドももち線・西新（城南）九大線の一部区間休止に

ついて 

議題２ 生活交通に関する取組み状況について 

発言者 発言要旨 
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会長 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

●令和６年度第２回福岡市地域公共交通会議を開会する。 

 

＜委員紹介＞ 

 

●会長を除き委員７名に出席いただいており、福岡市地域公共交通会議規則第

６条第３項に基づき、本会議は成立した。 

 本日説明者として交通事業者も出席している。 

福岡市情報公開条例等に基づき、会議は原則公開としており、議事録につい

ては、後日、福岡市のホームページに掲載する。 

本日１名の傍聴の申し出があり、入室を認める。 

議事の進行については、福岡市地域公共交通会議規則第６条第２項に基づき、

会長にお願いする。 

 

 

○それでは、議題１について事務局より説明をお願いする。 

 

●議題１「西鉄バスシーサイドももち線・西新（城南）九大線の一部区間休止

について」 

＜説明＞ 

 

○ただいまの事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はあるか。 

 

○休止バス停は１日あたり約 522 名の利用があり、ほとんどがマリノアシティ

福岡の利用者と想定されるが、地域住民からもバス停休止について理解を得

たということか。 

 

●休止バス停周辺の地域にも西鉄と市で説明を行い、影響はないだろうとのご

意見をいただいている。 

 

〇他にご意見・ご質問等はあるか。 
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（委員からの意見等なし） 

 

〇議題１「西鉄バスシーサイドももち線・西新（城南）九大線の一部区間休止

について」は了承したいと思うが、よろしいか。 

 

（委員からの異議等なし） 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、議題１については了承とする。 

 

 

○次に、議題２について事務局より説明をお願いする。 

 

●議題２「生活交通に関する取組み状況について」 

＜説明＞ 

 

○ただいまの事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はあるか。 

 

○人手不足もある中で、バス路線を廃止せざるを得ない場面が今後も想定され

るが、廃止を計画する段階でタクシー業界にも情報をいただければ、一緒に

地域の持続可能な生活交通の確保について検討できるのではないかと思う。

廃止ありきで、代替交通の運行会社を決める段階になってタクシー業界に話

があるという形ではなく、事前に地域の皆様も含めて、どういう形が適切か

ということを、きめ細かく協議していただければ。 

 

●まずはバス路線が廃止とならないよう、地域や事業者様と連携をして取り組

むことが重要だと考えるが、仮にそうならざるを得ない場合は、地域と協議

し、対応を検討するなど、各業界にご協力いただきながら、連携して進めら

れればと考えている。 

 

○オンデマンド交通社会実験のアンケート調査において、外出機会が増えたと

回答されており、高齢化社会の中で非常に良いこと。アンケート結果につい

て、エリア②や③は条件が異なると思うが、結果をお示しいただき、より良

い交通にしていただけたらと思う。 

 

●今回の資料は最初にスタートしたエリア①について掲載したものであり、各

エリアとも満足度は５割程度となっている。 

 これまで各エリアで一定期間経過後にアンケート調査を行い、利用状況等も

含め、結果を本会議に報告し、今後の方向性について話をさせていただいて

いるところであり、引き続き利用状況等の把握に努めていきたい。 
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○他にご意見・ご質問等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

〇議題２については以上とする。 

 

 

○その他全体を通して意見等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

○以上で議事については終了し、進行を事務局にお返しする。 

 

 

●本日協議が整った、「西鉄バスシーサイドももち線・西新（城南）九大線の 

一部区間休止について」は、所定の手続きを進める。 

 

●議事録については会議資料とともに公開するため、委員の皆様には後日議事

録の確認をお願いする。 

  

●本日の会議は以上で閉会する。 

 


